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Commissione esercizio
Referente: Valle Doriana
Segretario: Bianchi Maria Luisa
Componenti: Maffia Rosella, Marino Ciro, Pina Adelaide,
Ronchetti Oreste, Varani Paolo, Vitale Rubino

E rieccoci qui! Già perché a fine Novembre si sono tenute
l’elezioni Provinciali per il rinnovo delle cariche direttive che
hanno confermato il quadro dirigente uscente, tenendo
fuori purtroppo alcuni candidati che avrebbero voluto far
parte del gruppo.
Gli equilibri quindi sembrerebbero rimasti immutati ed
immobili ma in realtà queste elezioni hanno prodotto
secondo noi della commissione esercizio, novità e riflessio-
ni, ma andiamo con ordine:
- alle elezioni ha partecipato poco più del 5% degli

Infermieri,qualcosa in più rispetto al triennio passato, ma
sempre ben poca cosa rispetto ad una professione, la
nostra, che specie a Como nel mandato precedente ha
lavorato tanto, si è impegnata a fondo su temi molto
importanti della categoria e che quindi meritava un’af-
fluenza maggiore da parte della propria base; e meno
male che in contemporanea abbiamo organizzato un
evento ECM, altrimenti chissà quanti avrebbero parteci-
pato a questo momento molto importante che è poi
anche un indice che misura la maturità della classe, ed il
senso di appartenenza.

- Le candidature sono state venti, quattro in più delle pre-
cedenti elezioni, con il gruppo uscente composto da
undici membri che si è ripresentato compatto e con un
vero programma

Analizzando in chiave critica questi semplici dati, emergo-
no due importanti conclusioni:
- La prima, negativa, mostra ancora un certo disinteresse

verso la vita politica della categoria. In questo triennio
dovremo rimboccarci le maniche e coinvolgere un
numero maggiore di colleghi da impegnare nelle diver-
se commissioni 

- La seconda positiva, mostra che dopo anni qualcosa
comincia a cambiare, nel senso che chi decide di parte-
cipare all’attività del collegio, lo fa rendendosi conto

che essere Infermiere significa far parte di una organiz-
zazione che richiede un impegno che va al di là dell’
essere Professionista, ed ancora essere Infermiere signi-
fica preoccuparsi di come evolve la professione e par-
teciparvi.

Noi pensiamo che la seconda sia la conclusione più
rispondente alla realtà e lo vediamo dalle lettere e dai
quesiti che arrivano al Collegio, che mostrano un innalza-
mento del livello culturale e professionale della categoria
in toto, che mostrano ancora come il Collegio stia diven-
tando sempre più il punto di riferimento per la Professione
Infermieristica.
Questo ci fa ben sperare per il futuro e soprattutto noi, in
qualità di membri della commissione esercizio che si
occupa delle modalità e criticità dello svolgimento della
professione, faremo in modo di avere un rapporto più
intenso con tutti gli iscritti, ed un dialogo che ci consenta
di portare l’attività del Collegio nelle case di ogni
Professionista, per la costruzione di una professione sem-
pre più attenta ai bisogni sanitari della popolazione.
Crediamo sia importante dire che i candidati non eletti e
gli elettori Infermieri, possono ancora dare un contributo
partecipando in questo triennio alla vita attiva del Collegio
e/o anche semplicemente sfruttando gli strumenti a
disposizione di ognuno, non ultimo Agorà, per contribui-
re alla crescita professionale portando le proprie idee.
Concludiamo elencando i membri della commissione
esercizio professionale:
- Bianchi Maria Luisa (Segretaria), Pina Adelaide

(Tesoriera) e Maffia Rosella (consigliere), si occuperan-
no dell’ambito riguardante gli Extracomunitari;

- Marino Ciro (Consigliere) e Rubino Vitale (Consigliere),
si occuperanno della Libera Professione;

- Ronchetti Oreste (Vice Presidente), Valle Doriana
(Consigliera) e Varani Paolo (Consigliere), si occuperan-
no in generale dei problemi connessi con l’esercizio
della professione. 

Infine ringraziamo tutti coloro che hanno voluto ridarci
fiducia, sperando che vogliano ancora sostenerci con la
loro critica.

Voi e i vostri colleghi avete lavorato ad un progetto di ricerca nella vostra unità operativa? 
Avete sviluppato esperienze italiane e/o estere di particolare interesse per la professione?

State lavorando a progetti presso la vostra azienda? Avete collaborato alla stesura di qualche Tesi di
Laurea? Perché non condividere queste esperienze con altri professionisti!

La nostra redazione sta lavorando per rendere questa rivista uno strumento sempre più efficace
di aggiornamento e di comunicazione tra professionisti. Saremo pertanto lieti di vagliare 

attentamente i vostri lavori in modo da renderli condivisibili con tutti i professionisti.
Vi ringraziamo anticipatamente per la vostra collaborazione e rimaniamo in attesa dei vostri lavori! 

(per contattarci vedere le note Editoriali)


